



10 Jahre Sternsingen Willisau

Am 8.1.2022 durften wir eine wunderschöne, sehr gut besuchte und inspirierende Feier anlässlich unseres Jubiläums «10 Jahre Sternsingen Willisau» in der Pfarrkirche erleben. Die Sternsinger kamen für dieses Jahr zum letzten Besuch vorbei, im Gepäck hatten sie Gold, Weihrauch und Myrrhe, aber auch wunderbare Lieder und Texte. Den Schülerinnen und Schülern der Klassen 6a und 5d des Schulhauses Schlosfeld war die Freude anzumerken, die Freude, ihre Familien zu sehen, ein super Sammelergebnis zu präsentieren und den wirklich verdienten Applaus zu erhalten. Unterstützt wurden sie dabei von ihren Lehrern Christoph Amrein und Markus Getzmann, die die Kinder perfekt vorbereitet hatten.

«**Gesund werden-gesund bleiben**» war das Motto der Sternsingeraktion in diesem Jahr. Ein kurzer Film stellte den Besucherinnen und Besuchern die diesjährigen Projekte in Afrika vor. Wir lernten Gesundheitseinrichtungen für Kinder im Südsudan, in Ägypten und in Ghana kennen.





Musikalischen «Ohrenschmaus» bereitete den Gottesdienstbesuchern ein weiteres Mal der **«22nd Chamber Chorus»**, der nicht nur die Sternsinger bei ihren Liedern unterstützte, sondern auch Kostproben aus ihrem eigenen Programm darbot. Diese Lieder berührten die Herzen der Zuhörer, ein Stückchen «Weihnachten» wurde nochmals hör- und spürbar.

Die **Pianistin Patricia Ulrich** sorgte für einen weiteren Höhepunkt. Die Titelmelodie aus dem Film «Drei Haselnüsse für Aschenbrödel» sorgte für traumhafte Momente. Wir sagen DANKE für einen wunderbaren, nicht selbstverständlichen Einsatz!

Allen, die am Gelingen dieses Gottesdienstes mitgearbeitet haben, ein grosses und von Herzen kommendes «Dankeschön»! Auch **für jede Spende bedanken wir uns**. Die Sternsinger Willisau durften dieses Jahr mit Ihrer Hilfe auf einen stolzen Spendenbetrag von **3'000.00 Franken** blicken. **DANKESCHÖN!** Möge sie den Kindern in Afrika helfen, die Gesundheitsfürsorge zu erhalten, die sie brauchen.

Team «Sternsingen Willisau»

& die Schulklassen 5d und 6a, Schulhaus Schlossfeld

Impressionen Jubiläums-Konzert: <https://photos.app.goo.gl/oiBa2zyBChZqMhx7>

Bericht: H.Köhler/C.Amrein

Fotos: André Schmid & Viktoria Meier